

1- Donner des exemples de formes cachées de prostitution et expliquer dans quelle mesure elles sont reconnues et traitées comme telles ?

Nous avons aujourd'hui **TIKTOK** qui est venu reprendre la prostitution d'une très grande intensité des jeunes filles et jeune garçon à travers les vidéos qu'il exploite pour s'attire beaucoup de dragueur et sont monnayé par la suite en échange d'une rencontre

Nous avons les étudiants qui se livrent à la prostitution dans les cités avec les camarades et y participe quelque fois à des patourzes pour avoir de quoi manger durant l'année académique et pour d'autre jeune garçons qui vont proposer du sexe aux mamans âgé pour avoir de quoi payé les nouveaux vêtements

Nous avons des femmes 20% handicapé qui pour subvenir à leur besoin ce livre a l'acte sexuel

2- Décrivez le profil des femmes et des filles touchées par la prostitution dans votre pays et fournissez des données ventilées, si possible.

Nous avons les femmes handicapé, les jeunes filles non scolarisé, les jeunes filles dans les mariages forcé qui finissent par se prostituer parce qu'elles ne trouvent aucune satisfactions avec leurs maries

Les jeunes filles qui ont accouché précocement pour nourrir leur bébé se livrent à la prostitution

3- Décrivez le profil de ceux qui sollicitent les femmes à des fins de prostitution et indiquez si ces relations sont réglementées, et fournissez des données à l'appui, si possible.

NOUS avons en premier position les militaires qui a la sortir de leur formation du camp se rendez directement auprès des prostitués pour satisfaire leur désires sexuelles en s'y prenant de la mauvaise façon que possible en proclamant des menace d'arrestation si elle ne cède pas et par la suite ne payent presque jamais après l'acte sexuel

Nous avons des usagé de drogues qui sollicites également les travailleuses de sexe, mais ils sont là pour persécuté les travailleuse de sexe dans leurs métiers et dérobbé les argent après un acte sexuel

Nous avons également les hommes handicapée qui sollicite les travailleuses de sexe parce que c'est pour eux le seul refuge de pouvoir se satisfaire sexuellement et sont habituellement toujours en bon relation avec les TS.

4- À quelles formes de violence les femmes et les filles prostituées sont-elles soumises (physiques, psychologiques, sexuelles, économiques, administratives ou autres) ?

Les femmes et les filles subissent de nombreuses violations physiques tel que les bastonnades dans les rues et poste de police, agression

Les violences psychologique tel que les injures, l'incitation à la haine des hommes religieux

Les violences sexuelles telles que les viols,

Les violences économiques telles que le refus d'emploi au travailleur de sexe

Violences administratif tel que les arrestations

Les violences culturelle tel que la tradition qui les rejets

5- Qui est responsable de la perpétration de violences contre les femmes et les filles prostituées ?

Les autorités administration et la loi contre les travailleur de sexe

6- Décrivez les liens, le cas échéant, entre la prostitution et la violation des droits humains des femmes et des filles

Les femmes et filles qui sont reconnu comme travailleur de sexe dans notre pays sont exposé à toute forme de violence et l'article 294 et 343 du code pénal prévoient un empoisonnement de 6 mois à 5 ans et une amende de 20000 à 500000 FCFA celui qui provoque , aide ou facilité la prostitution d'autrui ou qui partage même occasionnellement le produit de la prostitution d'autrui ou reçoit des subsides d'une personne se livrant à la prostitution

7- Quels liens existe-t-il entre la pornographie et/ou d'autres formes d'exploitation sexuelle et la prostitution ?

La pornographie c'est tout simplement de la prostitution filmé parce qu'au finale c'est en contre partir d'une rémunération.

Mais ces derniers tourne beaucoup plus de film et ne sont pas assez payé par la maison de production qui les emploie ce qui devient en ce moment une exploitation sexuelle. Les clause du contrat ne sont pas respecté et la prostitué ne pourra se plaindre a personne sinon elle pourra être emprisonné

8- Comment est traitée la question du consentement ? Est-il possible de parler de consentement significatif pour les femmes et les filles prostituées ?

La question du consentement chez les femmes et fille prostituer ne sont pas prise en considération au Cameroun parce que, on considère premièrement ses personnes comme hors la loi ce qui fait que face à un cas de viol elles ne peuvent se plaindre nulle part, ou alors elles seront plutôt incriminé de pourquoi elle pratique ce métiers

9- Dans quelle mesure les cadres législatifs et les politiques ont-ils été efficaces pour prévenir et répondre à la violence à l'égard des femmes et des filles dans la prostitution ?

La législation et les politiques se penchent du cote du jugement populaire, par conséquent ne prennent aucune mesure efficace pour répondre à la violence faite aux femmes et fille prostituer. a la base elles sont considéré comme des délinquantes et sont au contraire mise aux arrêts a tout bout de champs, et c'est en échange de sexe dans les postes de police qu'elle sont relâchées, parfois on abuse d'elles dans ses postes de police

10- Quelles mesures sont en place pour collecter et analyser des données au niveau national en vue de mieux comprendre l'impact de la prostitution sur les droits des femmes et des filles ?

Seules les organisations à base communautaire de la société civile sont sur le terrain et les points chauds pour la collecte des données des différents besoins et problèmes que rencontrent les femmes et fille prostituer

11- Quelles mesures sont en place pour aider et soutenir les femmes et les filles qui souhaitent quitter la prostitution ?

Les ONG mobilise les fonds pour pouvoir les former à un petit métier comme l'agriculture, la coiffure, le maquillage enfin de pouvoir se déployer dans la société et avoir son gagne-pain de manière autonome

12- Quels sont les obstacles auxquels sont confrontés les organismes et les prestataires de services de première ligne dans leur mission de soutien aux victimes et survivantes de la prostitution ?

Comme obstacle principal nous avons les forces de l'ordre qui disent que nous faisons la promotion de la prostitution et encourageons la délinquance

Dans le pays, nous sommes obligés de faire le travail en cachette

Nous avons les hommes religieux qui incitent la population générale à la haine à travers leur prédication de chaque dimanche et cela nous rend la tâche difficile soit disant que Dieu n'a jamais encouragé la prostitution

Nous avons les autorités traditionnelles qui à leur niveau disent que même si ils arrivent un truc de mauvais à une travailleuse de sexe c'est que c'est elle qui aura voulu et par conséquent face à des cas de violences physiques ils sont indifférents, et ne signalent jamais et nous ne parvenons pas à enregistrer facilement dans les milieux ruraux les différents cas de violations

13- Quelles sont certaines des leçons apprises sur ce qui fonctionne et ce qui ne fonctionne pas lorsqu'il s'agit d'endiguer les conséquences négatives sur les droits humains de la prostitution des femmes et des filles ?

Pour parler des droits des femmes prostituer et fille la meilleure approche qui fonctionne est l'approche médicale, grâce au Fonds mondial sur la prévention de la lutte contre le SIDA, les organisations parviennent à parler plus librement des travailleurs de sexe et subtilement nous évoquons les droits

Et l'approche qui ne fonctionne pas c'est l'approche des droits humains

14- Les organisations de première ligne et les organisations de survivants sont-elles suffisamment impliquées dans l'élaboration des politiques aux niveaux national et international ?

Les organisations ont d'une pas permis aux femmes et fille de retrouvé réconfort auprès deux mais le combat est encore long et le travail a fournir est encore grand. Mais comme on le dire souvent dans mon village « un vaut mieux que zéro »

15- Quelles recommandations avez-vous pour prévenir et mettre fin à la violence associée à la prostitution des femmes et des filles ?

La première recommandation est de sensibilisé les hommes religieux et chef traditionnelle qui sont les plus proche de la communauté de prêché dans les églises la tolérance envers les femmes et filles qui n'ont souvent pas d'autre issu dans la vie

Mené des ateliers de plaidoyer avec les commissaires de police pour prendre en compte les conditions difficile de vie des femmes et filles prostituer